

Nota de prensa Press Release

28/04/2022

Movistar fomenta la inclusión y el conocimiento tecnológico en el "Demo Day: Niñas en las TIC"

Caracas, 28 de abril de 2022. Para celebrar la inclusión y alentar a más mujeres a participar en carreras tecnológicas, la empresa de telecomunicaciones, a través de su brazo social Fundación Telefónica Movistar, convocó a 65 jóvenes para vivir una experiencia inmersiva en el "Demo Day: Niñas en las TIC" que se llevó a cabo el 28 de abril en el Colegio Internacional de Caracas, actividad en la que también participaron niñas de la comunidad vecina, el barrio Las Minas de Baruta, y de la Asociación Scout de Venezuela.

Desde 2010, la ONU decretó el cuarto jueves del mes de abril como el Día Internacional de las Niñas en las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC), una efeméride que busca reducir la brecha digital de género que se ha evidenciado a lo largo de los años y que se ha mantenido por ideas preconcebidas sobre el rol de la mujer en carreras tecnológicas.

"Este año tuvimos la oportunidad de hacer realidad este evento presencial con la primera experiencia de innovación educativa digital: 'Demo Day: Niñas en las TIC'. Con estas iniciativas, en Telefónica Movistar buscamos derribar los prejuicios que limitan la inclusión y construir una nueva visión en la que cada vez más mujeres pongan a prueba sus habilidades y aptitudes para sumar conocimientos en el área de las TIC. Queremos que las niñas descubran un mundo donde también pueden brillar", destacó Inés Sandra Machado, Directora de Asuntos Públicos y Fundación Telefónica Movistar.

El proyecto se concretó gracias a la alianza con Engidea, Drone Pixel y Eduverso. La actividad estuvo diseñada en 5 estaciones: Diseño 3D, Drones, Robótica, Inteligencia Artificial, Realidad Virtual. Jóvenes de entre 11 y 17 años vivieron esta experiencia en el Colegio Internacional de Caracas. "Contamos con un salón de robótica para que los alumnos adquieran conocimientos sobre diseño, informática, programación y otras áreas de conocimiento. También opera el Colaboratory, un espacio en el que se conjugan actividades del programa STEAM: ciencia, tecnología, ingeniería, arte y matemática. Estos dos salones fueron utilizados para cumplir con una parte del itinerario de actividades", informó Gustavo Sever, director del Colegio Internacional de Caracas.

Con "Demo Day: Niñas en las TIC", Telefónica Movistar y sus aliados ofrecieron un recorrido por la innovación tecnológica, y así seguir brindando plataformas para impulsar la educación digital y abrir espacios en un mundo en el que todos sumen conocimiento, sin importar el género.

En Telefónica Venezuela apostamos por el desarrollo del país y una relación de confianza y transparencia con los clientes. Nuestros esfuerzos están concentrados en mantener las operaciones y garantizar un servicio de calidad, para ofrecer la mejor experiencia digital a través de la tecnología.

Somos líderes en el mercado de teléfonos inteligentes. Gestionamos más de 9 millones de accesos, distribuidos en Telefonía Móvil, Fija, Internet Móvil y Televisión Satelital. Por nuestras redes circula más de 60% del tráfico de Internet móvil del territorio nacional.

Impulsamos iniciativas que permiten la innovación social y la inclusión digital responsable, a través de programas de crecimiento y formación a las comunidades.

Acerca de Telefónica

Telefónica es una compañía sensible a los nuevos retos que exige la sociedad actual. Desde su consolidada posición en este sector, ofrecemos los medios para facilitar la comunicación entre las personas, proporcionándoles la tecnología más segura y de vanguardia, para que vivan mejor y consigan lo que se propongan.

Con un promedio de 121.853 empleados, Telefónica opera en 16 países con un inmenso potencial tecnológico que multiplica la capacidad de elegir de sus más de 346 millones de clientes. Cuenta con 270,8 millones de accesos de telefonía móvil; más de 22 millones de accesos de datos e Internet y 8,8 millones de accesos de televisión de pago.

Telefónica es una empresa que cuenta con más de 1,3 millones de accionistas y cotiza en varios de los principales mercados bursátiles del mundo.